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2004～05 国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを祝おう」
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委　員：岡田則之、島田修、反町清
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クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶 黒渕陽夫 会長

　皆さん今晩は！
　先週は色々なところに行って参りました。
　１７日には、米山奨学生のグエン君の卓話が熊谷
篭原ロータリークラブであり、一緒に行って参りま
した。会員数２７名のこじんまりしたクラブであり
ましたが、皆さんに暖かく迎えられ無事卓話も済ま
せてまいりました。
　翌１８日には、古沢委員長がメールで皆様にご連
絡いたしましたように、地区の職業奉仕セミナーに
行って参りました。
　そして２１日の日曜日に、白河ロータリークラブ
が国際ロータリー１００周年記念事業として行った
松尾芭蕉像建立記念式典に渡辺１００周年特別委員
長ご夫妻、小山財団委員長と共に行って参りました。
芭蕉像の詳しい説明は１０月３０日に島崎幹事から
皆様にメールにて配信した「白河ＲＣ卓話随行記」
の中に書いてありますのでお読みください。その説
明文で想像が付くと思いますが、このたびの像は芭
蕉の青年を思わせる顔立ちの素晴らしい凛とした姿
のブロンズ像であり、これからいよいよ陸奥に旅す
るという決意の見られる像であります。新白河駅を
降りるとすぐ目に付くところにあり大変素晴らしい
事業であるとお二人の先輩も盛んに感激しておりま
した。
　ただ単に１００周年を記念する文言だけでなく、
白河という地域社会に由来のある芭蕉をテーマにし
たアイデアは１００周年のテーマにかなったもので
あり、この像であれば後世までも残っていくのでは
ないかと思いました。
　秋晴れの２３日の秋分の日には「行田ロータリー

クラブ会長杯争奪、少年サッカー大会」が総合公園
で開催され開会式に行って挨拶をしてまいりました。
お話によると、今度初めて行田市出身の選手がアル
ビレックス新潟に入団が決定したそうで、始めての
Ｊリーガーの誕生を見ております。ロータリーが、
このような大会に関与してきた甲斐があったと感激
いたしました。
　さて今日はクラブフォーラムとなっております。
フォーラムというよりはむしろ反省と行動と題して
上期の反省、下期の行動計画について討議をして頂
ければと思います。
　ようやく５ヶ月が過ぎました、今までの悪かった
点、良かった点を思い出して頂いて、皆さんの感じ
たことを意見交換していただき、これから下期の活
動、運動に参考にしていきたいと思います。
　今まで夢中でやってまいりましたが、振り返って
みますとやはりロータリーは例会が充実していなけ
ればいけないと痛感しております。どうしても対外
的な事業に目が行ってしまいがちですが、今年は福
島プログラム委員長の活躍によって例年に勝るとも
劣らない内容の例会企画が運営されてきたように感
じております。大変感謝に耐えません。
　確かに対外的な事業は、会員の気持ちをひとつに
まとめて目的意識の統一が図れ、地域社会の問題点
を考えるきっかけにもなり、対外的にロータリーク
ラブのＰＲにも役立っており大変重要な役割を担っ
ております。
　一方毎週の例会はクラブのその年の基本的考えが
反映されます。例会が充実することにより、会員の
参加意欲の促進、目的意識の向上などが図られ、結
果的にそれらに伴って奉仕活動の充実がなされクラ
ブの活力が大きくなると考えられます。
　今年のテーマであります「活動から運動へ」は、
まさに内部充実を図りその力を外部に向けて地域社
会の色々な分野での奉仕活動につなげて行きたいと
の思いがあり、取り上げさせて頂いたわけでありま
す。幸い、先ほど申し上げましたようにプログラム
の充実が図られスムーズな運営がなされております
のも、会員の皆さんの暖かいご理解、ご協力が得ら
れたからに他なりません。
　会員の増強も今まで１名の増強がなされました。
　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）



①新入会被推薦者の発表
　・坂田幸彦さん（昭和33年12月16日生）
　　　(株)サカタ代表取締役　サカタメガネ店経営

②ロータリークラブ事務所の利用状況
　１、事務所来訪者数（述べ人数）
　　　　９月　45人
　　　　10月　35人
　　　　11月　38人
　２、会議等
　　　　９月27日　ＩＭ特別委員会
　　　　10月７日　地区インターアクト委員会
　　　　11月10日　ロータリー情報委員会
　　　　11月19日　広報委員会
　　　　12月６日　ＩＭ特別委員会（予定）

③事務局員の勤務時間
　通常は月曜から金曜の午前10時より午後４時です。
　ただし夜間例会等の夜の行事のある日は午後から
　の勤務としております。

④ネパール修学里親制度の里親となっている会員の
　有無を地区からの調査依頼により確認。

⑤来週の例会（年次総会）
　　12月２日（木）　12時より食事
　　　　　　　　　　12時30分例会開始
　　会場　アドバンテストクラブハウス

幹事報告 島崎政敏 幹事

今現在では後２名の方の入会の推薦がなされており
１名の方には既に入会申し込みを頂いており、皆さ
んのご異議がなければ入会ということになります。
最終的には５～６名ほどの増強が出来ればと考えて
おります。皆様方に沢山のご推薦を御願いいたした
いと思います。
　一概に増強といっても、市内に当クラブも含め行
田さくらロータリー、行田ライオンズクラブと３つ
も奉仕団体があり、それぞれのクラブが増強に力を
入れております。こう考えてみますと、昨年の増強
は本当に大変であったのではないかと推察いたしま
す。本当にそのご苦労に敬意を表したいと思います。
　クラブフォーラムについて時間配分等は、後ほど
幹事からお知らせいたします。
　それではよろしくお願いいたします。

☆小池美代子様　日帰り旅行でお世話になりまし
　　　　　　　　た。
☆黒渕会長　本日クラブフォーラム、お世話にな
　　　　　　ります。皆様のご意見参考にさせて
　　　　　　いただきます。
☆島崎幹事　飯田さん、新潟ボランティア、お疲
　　　　　　れ様でした。
☆渡辺会員　１００周年記念事業「松尾芭蕉像」
　　　　　　建立の除幕式に参加し、お祝いをし
　　　　　　て参りました。ありがとうございま
　　　　　　す。
☆永島健雄会員　昨日りそな会で、童門冬二様の
　　　　　　　　大変すばらしい忍城の歴史を聞
　　　　　　　　かせていただきました。
☆小川会員　中越地震、お見舞い申し上げます。
　　　　　　欠席続きで申しわけありません。西
　　　　　　風が吹き出しました。風邪を引かぬ
　　　　　　様、気をつけましょう。
☆蔭山会員　欠席が続きました。　
☆内山会員　本日は中央小の四年生の持久走大会
　　　　　　にて、我が家の長男が四位になりま
　　　　　　した。
☆小椋会員　家の二年生の子供は三位でした。
☆斉藤会員　本日は富士見をご利用いただき有難
　　　　　　う御座います。
☆古沢勇治会員　境野さんとのとんだ約束で今朝
　　　　　　　　から禁煙しています。今、大分
　　　　　　　　苦しいですが……頑張ります。
☆境野会員　古沢さんと、タバコを休息すること
　　　　　　にしました。
☆本日は富士見様お世話になります。
　湯本会員、鈴木会員、山本憲作会員、森島会員
　小林会員、小池利昌会員、福島会員、植田会員
　小島会員、大野会員、宮内会員
☆誕生祝い有難う御座います。
　木村義会員、清水泰治会員、飯田会員
☆結婚祝い有難う御座います。
　森島会員、小島会員、廣川委員

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥７４０００

市政の充実に貢献したということで
行田ＲＣが表彰されました。



　先日の職業奉仕セミナーに、黒渕会長、島崎幹事、
山本憲作副幹事、そして境野会員と私との５人にて
行って参りました。小池英輔ガバナーと諸貫健一ガ
バナー補佐も出席しておりました。

公演の内容に関して。
　渋沢栄一の商工業に関してのお話。そして商工業
の発展に尽くした渋沢栄一の功労等、とても為にな
るお話でした。

委員会報告 クラブフォーラム
古沢職業奉仕委員長

飯田会員

　10月29日、援助物資15489点を満載し新潟県小国
町に行ってまいりました。中でも喜ばれた物はラー
メン・お汁粉などの温かな物でした。以後現在まで
キャンピングトレーラー仲間で炊出しボランティア
活動を交代で行っております。
　仲良くなった現地の方より23日以来魚を食べてい
ないとの事で、行田から持って行くより、柏崎近辺
で仕入れようと考え、柏崎RCホームページで市場関
係の会員を探しご連絡したところ、アジのひものを
大量にご手配頂き、さらには柏崎RC会長様より、避
難所の皆さんに食べて頂きたいとお金も受け取って
頂けませんでした。
　そして、会員の山本食品さんからは大量の漬け物、
その他にも東松山の焼鳥屋チェーン店様からの無償
提供等々、今回の件では皆さんが持つ善意を肌で感
じる事が出来ました。
　ロータリーネットワークをこのような形で利用さ
せて頂いた事、皆様にご報告すると共に御礼を申し
上げます。

１班　発表：山本憲作会員
※上半期を振り返り
　・委員長活動に支障をきたした。
　・町と学校の結びつきを…。
　・会費の見直しを…。
　・今の会費が妥当かどうか？
　・ロータリアンとして、６０％程度の出席でよい
　　のか？
　・プログラムがバランスが良い。
　・メイキャップが良い。積極的にするべし。
　・増渕さんの講演、大変よかった。
　・誕生と結婚祝いを考える必要があるのでは。
　・インターネット上での週報が、大変素晴らしい。
※下半期に向けて
　・図書館に本を寄付しているが、市民に喜んでも
　　らえる本を…。
　・ニコニコに文章を加えてもらいたい。
　・ＩＭを主催しますが、内部向けにした方がいい
　　のでは。
 
２班　発表：小澤会員
※上半期を振り返り
　・例会の始まる時間、遅れている。
　・理事会の内容が表面化していて大変良い。
　・プログラム、大変良い。
　・日帰り親睦旅行、大変よかった。
　・事務員、一生懸命で大変よい。
※下半期に向けて
　・出席率７０パーセントを目標。
　・例会時間の徹底。
　・プログラムに要望ですが、出席率のよくない方、
　　３分程度の卓話。

３班　発表：大野会員
　・絵日記展、大変よかった。
　・青少年活動、地域活動については継続性が大切。
　・例会の卓話が充実した内容で、プログラムが大
　　変素晴らしい。
　・国際奉仕：台湾に行きましたが、向こうからは
　　大勢の方が日本に見えるのに、こちらからは人
　　数が少なかったのでは。
　・米山では、すでに４名の方が出ました。御礼申
　　し上げます。
　・昼の例会が突然夜間例会に変更になると、出席
　　率が下がります。
　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

テーマ：上期の反省と、下期に望む事。



　　中華料理は横浜の中華街で食べるならばもっと
　　予算を取ってもよかったのではという女性から
　　の意見もあった。

　・事務局員さんは引き継ぎもないなかでよくここ
　　まで頑張りました。　ハナマル
　・例会場にロータリーソングの歌詞がないと新入
　　会員は唄えない。

正会員数　　　７４名
本日の出席者　３５名

メークアップ　　　　１名
出席率　　　４８．６５％

出席報告

４班　発表：反町会員
　・例会内容は充実して非常によい。
　・例会の雰囲気が大変よい。
　・夜間例会では必ずお酒を出してほしい。
　　さくらRCも一時出さなくなったところ苦情が多
　　く、戻したとのことだ。
　・例会では昼も夜も先に例会を行って、終了後に
　　食事としたらどうか。
　・横浜の日帰り旅行は内容をもっと充実してほし
　　かった。予算を絞り込んだように思えた。
　　会長は年会費を減額する予定ですか、又は何
　　か特別の事業に予算を向ける考えがあるのだ
　　ろうか。

反町「私は食べていないのでわかりませんが (笑)」




